

# Lab'oïkos

24 novembre 2017



## Introduction

Lab'oïkos est un splendide lieu de coworking en plein Toulouse, dans le quartier de St Aubin. Créé il y a deux ans dont le but est résumé dans la phrase "Changer le Monde", cet ancien garage automobile Renault® a pour but de changer le monde entrepreneuriale afin de favoriser l'économie positive. Cet espace ouvert à tous est un lieu où il fait bon vivre et où il est fort agréable de travailler, c'est un lieu très chaleureux où l'on se sent à l'aise ce qui aide à la créativité.

## Objectifs

Lab'oïkos a pour but de...

1. **Favoriser l'économie entrepreneuriale** en développant des zones d'aide au développement de start up comme le Momentum

Et surtout de...

2. **Favoriser l'émergence des entrepreneurs pour l'économie positive** en travaillant dans de lieux apaisants et chaleureux, en recyclant au maximum.



## Caractéristiques

Cette entreprise est éco-responsable. Ils tentent de tout recycler en allant du mégot de cigarette aux restes de café.

Cette entreprise comporte une école de journalisme.

Dans le bâtiment de cette entreprise on peut apercevoir sur les murs des définitions, ce sont les définitions de valeur qui tiennent à coeur à cette entreprise ou des mots en rapport avec la société comme par exemple la définition de oïkos.



## O ï K O S

[oykos] n. m. *du grec ancien οἶκος*,  
« maison », « patrimoine ».  
Ensemble de biens et d'hommes  
rattachés à un même lieu d'habitation  
et de production, une « maisonnée ».  
Il s'agit à la fois d'une unité familiale  
élargie et d'une unité de production  
agricole ou artisanale.



## Grandes étapes de la visite

1. Tout d'abord au rez-de-chaussée, nous avons découvert un espace de coworking donnant sur la rue. De nombreux canapés étaient disponibles ainsi qu'un café convivial proposant des gâteaux afin de créer un espace chaleureux. Ensuite des bureaux accueillants différentes entreprises puis l'incubateur Momentum qui héberge plusieurs start-up dans le but de les aider à se développer.

2. Nous avons eu l'accès à l'étage grâce à un immense ascenseur suffisamment grand pour y faire rentrer une voiture, c'était un peu son utilité à l'origine. Nous y avons visité des salles de réunions très apaisantes grâce aux mobiliers confortables ainsi qu'un jardin intérieur sous une verrière laissant passer la lumière du soleil créant de ce fait une atmosphère très relaxante.



3. Au sous-sol nous avons découvert une école de journalisme. Pour finir nous avons eu le privilège d'assister à une conférence où l'on nous a fait part de témoignages et d'explications à propos du Momentum, d'une SCOP et d'une start-up.

